



Más de 20 miembros de Nuevas Generaciones se dieron cita este sábado en el paraje natural de Los Puentes del Alagón para disfrutar de una comida a base de gastronomía típica, y contemplar el maravilloso paisaje natural de la Sierra de Francia. La comida tuvo lugar en el restaurante El Pipero, donde los populares tuvieron la ocasión de compartir agradables momentos.

Los jóvenes populares coincidieron en el enorme valor de este enclave, por un lado por su riqueza natural, y por otro por la arquitectura popular típica de municipios como La Alberca, Sequeros, Miranda del Castaño o Mogarraz, entre otros. Es por ello que NNGG considera necesario la puesta en valor de la Sierra de Francia y el apoyo de ciudadanos e instituciones para seguir haciendo de este lugar un punto de encuentro único para el disfrute de salmantinos y visitantes.

A la comida asistieron representantes de NNGG de Guijuelo, Ciudad Rodrigo y Salamanca capital, así como el Presidente Provincial de NNGG, Miguel Fernández Silva. Además, los jóvenes tuvieron la oportunidad de conocer y charlar con el que ha sido alcalde de Santibáñez de la Sierra durante más de 25 años, Agustín Martín, que agradeció la visita y animó a NNGG a seguir trabajando en la misma línea por el progreso de la provincia de Salamanca.